

Erfahrungsaustausch Fünf Stadtwerke gründen Arbeitsgemeinschaft

Für den gegenseitigen Erfahrungsaustausch haben sich fünf Stadtwerke jetzt zur Arbeitsgemeinschaft neuer Kommunalversorger (ANK) zusammengeschlossen. Wie der Initiator der ANK, Roman Schneider von der smm managementberatung GmbH, Energy Daily mitteilte, richtet sich die Arbeitsgruppe an rund 80 Kommunalversorger in Deutschland, die sich kürzlich neue Geschäftsbereiche erschlossen haben oder bei denen demnächst Konzessionen anstehen.

Die ersten Mitglieder sind die Stadtwerke Brunsbüttel GmbH, die Energieversorgung Elbtalau GmbH, die Stadtwerke Elm-Lappwald GmbH, die Gemeindewerke Bad Sassendorf GmbH & Co. KG und die Fulda-Eder-Energie Verwaltungs-GmbH. Laut Schneider haben fünf weitere neue Stadtwerke bereits Interesse an einer Zusammenarbeit bekundet.

MBI/jah/aul/26.03.2014